

POLITIQUE ■ La secrétaire d'État Agnès Pannier-Runacher de passage

Les solutions de Montluçon

La secrétaire d'État, Agnès Pannier-Runacher, a fait halte à Montluçon, hier, dans le cadre de son « Tour de France des solutions », et découvert plusieurs initiatives locales.

Gaëlle Chazal

Après une matinée passée en Creuse, la secrétaire d'État auprès du ministre de l'Économie et des Finances, Agnès Pannier-Runacher, a passé deux heures au lycée Paul-Constans hier après-midi, dans le cadre de son « Tour de France des solutions ».

Chefs d'entreprises, élus, enseignants et partenaires lui ont retracé plusieurs exemples des travaux qui ont été lancés dans le cadre du Territoire d'industrie de Montluçon, avant de présenter la formation numérique « référent digital » ou encore le travail enclenché avec un groupe de femmes en situation de monoparentalité.

« Vous écouter »

La représentante de l'État s'est montrée très attentive, notamment lorsque Jean-Jacques Kegelart, vice-président de Montluçon communauté, a récla-



ÉTAT. Agnès Pannier-Runacher a participé à une table ronde de deux heures avec différents acteurs locaux. PHOTO FLORIAN SALESSE

mé des « référents à tous les niveaux et des correspondants dans les différents services ».

« Il y a un intérêt à regarder ces actions et à les accélérer, a-t-elle déclaré. Il faut aller plus loin, plus vite. » Car l'idée ensuite est de trouver les meilleures solutions à mettre en place pour les mener jusqu'au bout, voire même de les exporter ailleurs.

Agnès Pannier-Runacher s'est félicitée de son passa-

ge à Montluçon : « Par rapport à un paradoxe insupportable qui est d'avoir des dizaines de milliers d'emplois qui ne sont pas pourvus et encore beaucoup de gens éloignés de l'emploi, tout le monde se retrouve les manches et trouve des solutions. Je trouve ça très intéressant, ça me donne beaucoup d'espoir pour la suite et très envie de pousser ces projets parce que c'est comme ça qu'on va réin-

dustrialiser la France. L'industrie c'est des emplois dans les territoires, ça crée de la richesse. »

Agnès Pannier-Runacher a même évoqué le projet d'envoyer une petite délégation au lycée Paul-Constans pour voir et prendre des idées au cœur de son nouvel espace de coworking. « C'est très intéressant ce que vous faites, ça peut être un élément d'inspiration pour d'autres territoires. » ■